

〈学校教育目標〉 Oかみがえる子 Oおもいやる子 Oやりぬく子 Oたくましい子

～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～2024.4.17



大南小だより 4月号 No2

栃木市立大宮南小学校 TEL:0282-22-1483 文責：校長

<https://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami> 日頃の様子をホームページでもご覧ください。

QRコードから、携帯電話やスマートフォンでもご覧いただけます。



新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます！



4月9日に入学式を行いました。生憎の雨でしたが、子どもたちは、元気いっぱい。桜も満開でした。ピカピカの1年生17名を迎えることができました。担任の呼名にも、元気に返事ができました。

在校生代表として6年児童が、「1年生を迎えることば」を発表し、新入生と在校生が向かい合って「よろしくお祈いします。」と挨拶を交わしました。

本校のシンボルである



“ひまわり”のように、明るく元気にまっすぐに、そして、たくましく成長することを心から願っています。

みんなと一緒に、大宮南小で、たくさんの思い出を作っていきます。



1年生へのお祝いとして各種団体様からたくさんの品々をいただきました。皆様方には、いつも温かく見守っていただきありがとうございます。大切に使用させていただきます。

【寄贈品等】

- 栃木市交通安全協会様…ランドセルカバー・6つのおやくそく冊子
- 栃木市交通安全母の会連合会大宮地区女性会様…そうきん
- 大宮地区社会福祉協議会様…連絡帳・連絡袋
- JAグループ栃木様…ランチョンマット
- みずほフィナンシャルグループ様他…黄色いワッペン
- 中村和男様（栃木市都賀町在住）…児童用傘（一人2本）



OPTA総会のご承認をいただき、ありがとうございました。

今年度のPTA総会は、昨年度同様、書面決裁という形で開催しました。事前に、児童を通して全PTA会員様宛に資料を配付し、「さくら連絡網」での、議事のご承認にご協力いただきました。大変お世話になりました。皆様にご承認をいただき、議事はすべて可決されました。PTA本部役員を始め、監事、学年委員の皆様には、今後いろいろとお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

4月17日(水)の授業参観後に、体育館にて、令和6年度の「PTA活動打合せ」を開催しました。本年度も、いつも子どもたちのためにご支援いただいている方々（学校運営協議会委員様、スクールガードリーダー様、アシストネット地域コーディネーター様）をご紹介します。そして、年間のPTA活動に関連する行事予定等の確認や、今後予定している「リサイクル活動」に向けての打合せを実施しました。その後、各学年ごとに学年懇談会を行いました。

○リサイクル活動について

本年度から年に2回から1回に変更になりました。本年度は、9月28日(土)に実施します。各地区のリーダー様には、大変お骨折りをお掛けしますが、ご協力よろしくお願いいたします。収益はPTA活動、児童の教育活動の補助として有効に使わせていただきます。「子どもたちのしあわせのために」を合い言葉に、全ての保護者の皆様のご協力をいただきますよう、どうぞ、よろしくお願いいたします。

令和6(2024)年度 P T A本部役員の皆様(学年児童等<敬称略>)			
会長		庶務	
		庶務	
副会長		庶務	
		会計	
副会長		会計	
		会計	
副会長		顧問	
		監事	
参事		監事	
監事		監事	

今年度のPTA本部役員の皆様です。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。



○幼稚園・保育園の保護者のみなさまへ~本校の「特色ある教育」を公開します~ * * * * *

本校児童の生き生きとした姿をご覧ください。また学校は、いつでもご参観いただけます。諸行事との調整が必要な場合もあるので、事前にお電話ください。TEL:0282-22-1483

第1回オープンスクール 6月29日(土)「水辺の活動」

本校ならではの学校行事「水辺の活動」を行います。学区内の赤淵川に出かけていき、地域の方から自然(植物や生き物)について教えていただいたり、実際に川や水田に入って観察・探索したりする予定です。今年度も、本部役員、学年委員の皆様ボランティアとしてお世話になります。※時間や持ち物等の詳細は、来月お知らせいたします。

○ひまわりの種植え



なかよし班ごとに、上級生が下級生の面倒を見ながら、ひまわりの種を植えました。しっかり水やりもしています。



☆今年度のスクールカウンセラーの先生とALTの先生を紹介いたします。

 <p>スクールカウンセラー</p>	<p>学校生活や学習に気がかりなことがあったら、早めの相談をお勧めします。まだ早いかんと思っているうちに、子どもたちの問題が深刻化することが多いので、相談することで気持ちが軽くなったり、解決の糸口が見つかったりすることができます。今年もよろしくお願いいたします。</p> <p>月1回来校</p>	 <p>ALT</p>	<p>大好きな大宮南小学校で、2年目になりました。休み明けに、かわいい笑顔で私を迎えてくれた子どもたちに、再会でとても嬉しく、感動しました。今年も、できるだけ面白い授業をしたり、子どもたちと遊んだりしたいです。どうぞよろしくお願いいたします。</p> <p>週1日(火曜日)来校</p>
---	--	---	---

東陽ブロックでは『家族団らんの日』を推進しています。毎月14日は『トーヨーの日』

《取り組みの例》親子で読書・家族と一緒に料理・トランプやかるた・部屋の片付けや掃除・公園で散歩・ボール投げや一輪車乗り...等々
※14日に近い日に、家族で相談して取り組んでみてください。

